

Medienmitteilung, 19. Januar 2022

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir laden Sie herzlich zu unserer nächsten Ausstellung ein!

Fotografie-Ausstellung «Nächstes Jahr in Krakau!»

Paul Schneller

> <https://bellevue-fotografie.ch/ausstellung>

Ausstellungsdauer: 29. Januar bis 12. Februar 2023

Vernissage: Samstag, 28. Januar, 17 Uhr

Öffnungszeiten: Samstag und Sonntag, 11 bis 17 Uhr

Sonntagsführungen durch die Ausstellung «Nächstes Jahr in Krakau!»

Fast an jedem Wochenende werden Führungen mit Paul Schneller stattfinden, auf die wir uns sehr freuen:

29. Januar, 14 Uhr

5. Februar, 14 Uhr

12. Februar, 14 Uhr

Finissage

Sonntag, 12. Februar, 17 Uhr

Paul Schneller erzählt Geschichten über Geschichten

Weitere Führungen auf Anfrage: info@bellevue-fotografie.ch

Das Buch «Nächstes Jahr in Krakau!»

Während sieben Jahren besuchte der Fotograf Paul Schneller Krakau regelmässig und tauchte in das jüdische Leben der Stadt ein. Seine Eindrücke hält er in Fotografien fest und ergänzt sie in einem fiktiven Dialog, den er mit seinem jüdischen Urgrossvater, Saul Chaim Grünfest, führt.

Dieser «Fotodialog» ist ein fotografisches Experiment, wie auch das jüdische Leben in Krakau ein soziokulturelles Experiment ist. Paul Schneller begab sich, zusammen mit ProtagonistInnen des jüdischen Lebens in Krakau, auf eine Reise zu seinen eigenen jüdischen Wurzeln.

Kurzbiografie von Paul Schneller, Freischaffender Fotograf, ua. bei Keystone

Paul Schneller hat zwei Berufungen: Er arbeitet als Exotierarzt und Fotograf. Für beide beruflichen Engagements braucht er einen langen Atem und viel Geduld. Denn vor allem sein fotografisches Schaffen widmet sich Langzeitprojekten mit soziokulturellen Fragestellungen. So auch sein jüngst erschienenes Werk «Nächstes Jahr in Krakau!», für das er in der polnischen Stadt jahrelang auf Spurensuche ging.

Auch ins fotografische Handwerk hat sich Schneller mit Geduld und Beharrlichkeit vertieft. Einerseits als Autodidakt, andererseits mit dem berufsbegleitenden Vorkurs an der SfG in Basel und danach mithilfe mehrerer internationaler Workshops.

> <https://www.paulschneller.com/>

BelleVue – Ort für Fotografie

Der 2011 gegründete Verein versteht sich als Ausstellungs-, Diskussions- und Impulsort für Fotografie, wo gestalterische, künstlerische und inhaltliche Aspekte gleichermaßen Beachtung finden und eine hohe Qualität angestrebt wird. BelleVue ermöglicht sowohl etablierten FotografInnen als auch jungen Talenten und engagierten AmateurfotografInnen, ihre Arbeiten im Ausstellungsraum einem breiten Publikum zugänglich zu machen. Das Programm ist vielfältig und beinhaltet auch zahlreiche öffentliche Anlässe, an denen eine fachlich fundierte Diskussionskultur über relevante fotografische Themen gepflegt wird.

Breisacherstrasse 50, 4057 Basel
www.bellevue-fotografie.ch

Kontakt

Regine Flury, Tel. 078 640 04 78 (per SMS, Rückruf erfolgt baldmöglichst)
info@bellevue-fotografie.ch

Pressebilder von Paul Schneller

<https://bellevue-fotografie.ch/ausstellung/presse-krakau>

